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Adlson seixas - ,CÉ'; ieixeira **' ""iã' 

- r'on'pr*àíÀ"tt - pp' clemar Biaggi (caleca) 
: 

PTB'

Nenê Brito _ pDT, v.J"ã"r. n"runliuü"o - n, . ,1r.,1ààrT*u*-cánn'* - pp'-úu a Presidência

do vereador Guto gi,.r,.orrt - pr,ó;tidoá "-^o,11rr*;;; aco1d9 ror á constituição' Lei

organica " 
n"gi..,"íto mi..no, declarou ?b?r^tl.u n'"'*it'tt"ao ordinária' o senhor Presidente

corocou em apreclação e votação a.AJa 07 de *ozr,upr..iuáá e,logo apos, aprovada por unanimidade'

Apresidente solicitou que o secreta.o ãá ü;;; úrr. r.iiJàãur"*utàriur áo Expediente: PR'JET.

DE, LEr ,oztzozz ieNcepr, au*mNiõ- Do vAl'"*eiiüíiiÀçao . 
Dos sERvIDoRES Do

LEcrslArwo oriavnas no sur. ÃüroRrA MESA Orúrona; r'r'oÇÃo DE REPUDIO 00112022

rvroçÃo oB nBpuíro Ao GovERNeoon Do ESTADo íõ úO cínNop DO SUL' REFERENTE AO

DEcREro s6.084 QUE LrMrrA A arÚÀõao 94 29õuÀ. DE AUToRIA VEREADOR RENAN

DELABAR' _ pp; ÀorceÇÃ_o N" Oà7iozz oúr suer'r neLirzapAs REFORMAS E LTM.EZA No

ESTADIo vturNtbpal apÃo reiiiBne- ol' srr-vptú' VISANDO A CONSTRUÇAO DE

.ASAMATAS, coBERruRA NA anqÚiínNctPll§lIARos Nos VESTIARI,S E BANHEIR.S' DE

AuroRrA ,EREAD.R ADILSON sprias - pDT; nr»rcaÇÃo N" 09/202^2 QUE SEJA REALIZADO

ESTUDo rARA cmaÇÃo DE "PRoJETO LIGA ESPORTE" \OJYIIO DO MUNICÍpIO OE' LAVRAS

Do SUL. DE AUTOzuA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; fNOtCnÇÃO No 1012022 QUE SERJA

ALTERADO O PADRAO DE RENDIMENTO DOS AGENTES ADMINISTRATIVOS AUXILIARES DE

paonÃo 6 pARA 8, EeUTrARANDo Ao CARGO DE ASSISTENTE ADMINISTRATM. DE AUTORIA

VEREAD9R NE1g VrANA - pT; INDTCAÇÃo N" I 1/2022 QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE

AUMENT9 Do VALE ALIMENTAçÃo bos SERVIDoRES PUBLICOS MINICIPAIS. DE AUTORIA

vEREADoR NETo vL{NA - pr; pEDrDo DE INFoRMAÇôps N' 0712022 QUE SEJA INFORMADO sE

ExrsrE ALGUM TERM9 DE coloBoRAçÃor oÚ FoMENTo ENTRE A ADMINISTnaçÃo
MUNICIPAL E A ASSoCIAÇÃo oE, PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS (APAEX DE AUTORTA

VEREADOR CARECA - pTB; pEDIDo DE INFoRMaÇÕsS N" 08/2022 QUE SEJA INFORMADO SE

F9RAM T9MADAS AS MEDIDAS PARA RECUPERAR EQUIPAMENTOS DE TRASMISSÃO PT,

CANAIS DE TV ABERTA, COMO SBT, REDETV, E RECORD, ASSIM COMO MANTER UMA BOA

QUALIDADE DE TRANSITITSSÃO DA RBS TV. DE AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS -
pDT; pEDTDO DE TNFORMAÇÕE,S N' 09t2022 QUE SEJA TNFORMADO SE FOI REALIZADO ESTUDO E
sB gÁ pnpvrsÃo IARA coNSTRUÇÃo op, AReUIBANCADA E cALÇADA pRoxrMA A eUADRA
DE ARETA Do cAMpING DA pRArA Do pAREDÀo. op, AUToRIA vEREADoR ADILSoN SEIXAS -
PDT; PEDIDO DE TNFORMAÇÕBS N" 1012022 QUE SEJAM INFORMADAS AS SEGUINTES qUnSrÔeS
euANTo Ao BAIRRo DR. r-pôNmes cALERo (pRoMoRAR): l. SE For REALTaADI ESTUDo pARA
COSTNUçÃO DE UMA AQUIBANCADA CoM CoBERTURA SIMPLES NA QUADRA DE AREIA,
ASSIM coMo seNnÁzuos MASCULTNos E FEMININos; z. EM euE FASE sE ENCoNTRA
PROCESSO LICITATORIO PARA oBRA DE AMPLIAÇÃo P INSTALAÇÃÔ og UMA ACADEMIA Ao
AR LTVRE E AREA DE RECREAçÃo NA PARTE ANExA A USF PRoMORAR E NASF. DE AUToRIA
VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE rNfonuaÇÔnS No t|2022 eUE SEJA
INFORMADA A ESTA CASA LEGISLATTVA A QUANTIDADE EM ESTOQUE NESTA SECRETARIA DE
t-Âtupaoas B ForocELULAS. DE AUToRIA vEREADoR NETo vIANA - pr; pEDrDo DE
INFORMAÇÕES N" I2I2O22 SE JA FOI CONCLUIDo ESTUDo No SENTIDo DA coNcTssÃo DE
REArusrE No VALE aLnvlENraçÃo E pa»nÃo DE vENCTMENTos Dos sERVTDoRES
MLTNICIPAIS. DE AUTORTAVEREADORA EVA MESA - MDB; pEDrDo DE rNFoRMeçôns N" 13t2yz2
QUE SEJA INFORMADA A ESTA CASA LEGISLATIVA QUAL A PREVISÃO PANA LTMPEZA,
CERCAMENTO coM TELA E ADEQUAçÃo oo TERRENo puBLICo LocALrzupo ernÁs nó
cnqÁsto DA OLARIA, PARA QUE ESrE possA TNSTALAR A HoRTA coúwnírÍA DiôiARrA.

DE AUTozuA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇÕES N" t4z1z1e11 SEJA
INFORMADA A PREVTSÃO OE COMPRA DE MEDICAMENTOS PARA A FARMACTA CENTRAL. DE
AUTORTAVEREADOR NETO VIANA _ PT ; PEDIDO DE INFORMaçÕES N" 1st2022 SE EXTSTE UMApnrvrsÃo pARA o rNÍcro DA oBRA DE CALÇAMENTO DO TRECHO FINAL DA RUA SAMUEL DE
SOUZA. DE AUTORIA VEREADORA EVA
SEJAM INFORMADAS AS SEGUINTES

MESA _ MDB;



PARA A COMPANHIA ESTADUAL DE ENERGIA ELETRICA _ CEEE (EQUATORIAL ENERGIA) PELA

coNCESSÃo DE uso DE ,rr*^JÇ'Àó';y{{]%,.í *tr "--r+gR 
ARRE.ADAD. PoR

usuARros. DE AuroRrA vEREADoi'ÀbnsoN s,xnsi-pírr psprDo DE pRovtpÊNclAs N"

rrzozzeuE 
'EJA 'R.,TDENCTADA 

íàórrnpna DE uM õannn'rÉo ,ARA TRA'P.RTa'R cexÕE's

ArE o ruMULo. DE AuroRrA veúÀuoR NET. vraNi -lT; pEDrDo DE pRovrDÊNcrAS N"

rzrzozzeup splfpNvmoo pena gsiA .ASA r-pcrsiauvA o cRoNoGRAMA MENSAL DE

ATIVIDADESDASECRETARiA»T,oeRAS.VEREADORNETOVIANAPT,PEDIDODE
pnovmÊNctAs No r3t2o22 q" 

'"í;'rNõüÍDõ 
No cnóNoGRAMA DESrA SECRETARIA o

PATROLAMENTO E, ENCASCEITTAVTPNTO DE TODA A EíTÉNSÃO OB CUÃO BATIDO P CruAÇÃO

DE DESAGUADOURO NA LATERAJ'O"íüO^õT'íN]O PÉNBS' OP AUTORIA VEREADOR NENE

BRIT. _ pDT. Grande Expedient", v...Jor Nenê g"it" - pDT agradeceu a paravra. vereador

Adilson seixas - pDT desejou ,r-u ulu 
-iu.d" 

ao senhor presidente Guto Bittencourt - PP e aos

demais colegas " *r"rroria. egfaOe"", u Deus pela vida e por estarmos aqui e logo leu uma

mensagem da Bíbria. Falou sobreã c*r,i,úa" Fedãral, " 
.our" à pedido de uma academia ao ar livre

no bairro promorar e uma pracinha para as crianças brincarêm e disse que é um anseio da

comunidade, e pediu para que o Podár Executivo possa dar uma atenção melhor a esse bairro'

Vereadora Eva Mesa - MDB ugrua""", a palavra. üereador Dimmy Alves - PP desejou uma boa

tarde ao senhor vereador e presidente Guto Éitt.n.orrt - pp e aos demais colegas, assessoria da casa'

Falou que concorda com o vereador seixas sobre os pedidos que fazem nessa casa para o Executivo' e

até hoje não viu melhorias para o bairro Promorar. Falou tóbr. a ajuda que os vereadores dão ao

executivo com as Emendas Parlamentares destinadas pelos Deputados, e que vem noticias boas por ai'

vereador Renan Delabary - pp desejou uma boá tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto

Bittencourt - pp e aos demãis colegas, a"ssessoria da casa. Disse bem como o vereador Dimmy relatou

na sua fala sobre as noticias boas sobre emendas. Disse que esteve em üsita na manhã de hoje na

Fundação Hospitalar juntamente com o colega Guto, onde foram recebidos pelo Eduardo Luongo, e

puderam r", oi estragos que foram atingidos pelas chuvas recentes, e também visitaram a escola nova

que também teve estragos. Relatou sobre afaltade médicos nos postos de saúde nos bairros e centro

e onde disse que acaba sobrecarregando o hospital. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma

boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da

casa. Parabenizou o vereador Renan pela Moção de Repúdio a qual assinou junto. Falou sobre a

estrada diüsa com Lavras x Dom Pedrito (lvlantiqueira), e que a estrada está precária e que entrou em
contato com Vereador Expetor Patrício do município de Dom Pedrito. Vereador Clemar Biaggi -
Careca PTB desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos
demais colegas, assessoria da casa. Falou sobre o pedido de informação sobre a APAE matéria essa que
entrou nesta casa na data de hoje. Falou sobre a reposição salarial. Vereador Neto Viana - PT
desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Iniciou sua fala relatando que recebeu na última sexta-feira a visita do
Vereador Flaüus Vinicius Brignol Borba - PT da cidade de Bagé onde esteve aqui üsitando a horta
comunitária, e saber como foi aprovada a lei. Falou do alto valor do preço dos alimentos, desemprego.
Falou sobre as matérias apresentada nessa casa. Falou também sobre afalta de médicos nos postos de
saúde. Logo pediu para que a população se cuide e vamos à luta. Vereador O Vereador e Presiclente
Luis Augusto Bittencourt - PP deixou registrado que sexta-feira esteve no Gabinete do Prefeito
onde entregou uma emenda no valor de R$ 60.000,00 do deputado Marcus Vinicius - pp para a
compra de um carro para a assistência social. Falou sobre a questão da falta de médicos nos postos de
saúde. Considerações Finais: Vereador Nenê Brito - agradeceu a fala Vereador Adilson Seixas -
PDT disse que hoje recebeu a visita do pessoal do SWOltCUan onde levaram um documento que
relatava sobre a compra da coRSAN. vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a palavra. vereador
Dimmy Alves PP agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves PP agradeceu a palavra.
Vereador Renan Delabary - PP agradeceu a palavra. Vereador Juliano ConÍisco - pp agradeceu a
palavra. Vereador Neto Viana - pediu para que a população siga se cuidando da pandemia que ainda
temos um boletim com uma lista muito grande de pessoas contaminadas Logo desejou uma boa
semana a todos. Vereador Clemar B iaggi - PTB agradeceu a palavra. O presidente e yereador
Guto Bittencourt - PP deu por encerrada a sessão ordinária obs: As manifestações dos vereadores
estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O Senhor presidente agradeceu a
presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão
Ordinária. Sala'severino Silveira" da de Vereadorqs de Lavras do Sul, 14 de març o de 2022.
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r'Hm#Mesa Vereador Augusto Bittencourt
1" Secretária
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